

Gemeinsamer Antrag

Ausweisung eines neuen Grundschulstandorts im Stadtbezirksteil Perlach und umgehende Realisierung

Aufgrund der in der letzten Zeit begonnenen und zusätzlich bekannt gewordenen Planungen ergeben sich erhebliche Mehrungen an neuen Wohneinheiten im Stadtbezirk 16, insbesondere im Bezirksteil 16. Es wird deshalb eindringlich gefordert, zur Entlastung der Standorte insbesondere im Bereich Neuperlach einen neuen Grundschulstandort auszuweisen und den Bau unverzüglich umzusetzen.

In Frage kommt hier z. B. das Umstrukturierungsgebiet am Otto-Hahn-Ring, da hier aktuell mit zusätzlich 750 Wohneinheiten gerechnet wird. Die Nachverdichtung in Waldperlach zeigt heute bereits wieder ein Defizit von zwei Klassen an der GS Gänselieselstr., obwohl hier vor ein paar Jahren eine Schulerweiterung vorgenommen wurde. Für den Bereich nördlich und südlich der Putzbrunner Str. werden ebenfalls zusätzliche Wohnquartiere diskutiert. In Frage kommt deshalb auch die letzte Reservefläche für eine Schule an der Straße Im Gefilde.

Perspektivisch sind im Bereich Perlach weitere bis zu 2.000 Wohneinheiten durch Neuentwicklungen und Umstrukturierungen im Gespräch.

Initiative: BA-Vorstand